
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Misterfcn“ vom 3. Januar 2018, 10:20

Ich denke ab Sommer sind dann die letzten Vertragssitustionen durch, die man Bader/Woy
anheften kann.

Er hat Errass verlängert und sonst auch gute Arbeit geleistet.
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